

Visite de l'unité de méthanisation de Cerilly (21)

17 septembre 2024



A l'initiative de Chantal Dubreuil, 19 commissaires enquêteurs, majoritairement de Côte d'Or, ont pu visiter l'unité de méthanisation de Cerilly, installée le long de la RD 965 entre Chatillon sur Seine et Cerilly. Sur place, ils étaient accueillis par M. Laurent DRUOT, Chargé de Développement « projets de méthanisation » au sein de la coopérative agricole Dijon Céréales.

En préambule Chantal, qui avait présidé, en 2022, la commission d'enquête relative à cette ICPE a brièvement résumé le contenu du rapport et des conclusions.

M. Druot a ensuite présenté, de façon dynamique et didactique, les modalités d'approvisionnement du méthaniseur, le procédé de méthanisation ainsi que l'équipement de production. L'exposé a aussi abordé les enjeux du projet et l'implication des différents partenaires, dont 150 exploitants agricoles implantés dans un rayon de 40 km autour de cette ICPE.

Les échanges avec les commissaires enquêteurs ont porté sur l'intégration des CIVE (culture intermédiaire à vocation énergétique) dans la production de culture nourricière, la génération puis l'utilisation de Bio-Gas dans les communes voisines, les divers impacts du projet à l'échelle du territoire et son acceptation dans l'environnement local.

La matinée s'est poursuivie par une visite du site pour s'achever par un déjeuner convivial au restaurant « L'évidence » à Chatillon-sur-Seine.



Audience attentive



Présentation particulièrement complète



L'alimentation des digesteurs



Des volumes conséquents



La récupération du Bio-gaz



Une visite du site complète et didactique

